

Zürich, den 22. Juli 1939.

Lieber Berthold!

Ich danke dir sehr für deine beiden Briefe und für deine Mühe. Hier ist nichts Besonderes los, deshalb habe ich auch nicht geschrieben. Morgen gehe ich endlich wieder einmal einige Wochen auf die Walz, um mich im Vagabundenleben etwas zu erholen. Ich glaube nicht, dass Krieg kommen wird hier. Es wird zu viel Geschrei darüber gemacht. Aber wir werden es sehen.

Grüsse die dortigen Freunde.

Beste Grüsse aus dem alten Europa

*Walter N.*

[Walter N.]

---

Zürich, den 22. Juli 1939.

Lieber Berthold!

Ich danke dir sehr für ~~deinem~~ beiden Briefe und für deine Mühe. Hier ist nichts besonderes los, deshalb habe ich auch nicht geschrieben. Morgen gehe ich endlich wieder einmal einige Wochen auf die Walz um mich im Vagabundenleben etwas zu erholen. Ich glaube nicht, dass Krieg kommen wird hier. Es wird zuviel Geschrei darüber gemacht. Aber wir werden es sehen.

Grüsse die dortigen Freunde.

Beste Grüsse aus dem alten Europa

*Walter N.*